



Frank und Kati Weidauer Lehrer vom Gymnasium Marienberg

20.10.2022 00:00 CEST

Sportliche Aktion mit tollem Ergebnis

Spenden in Empfang zu nehmen, ist für uns immer ein besonderer Moment und von großer Dankbarkeit geprägt. Und Spenden zu erhalten, die auf Aktionen von Kindern und Jugendlichen zurück zu führen sind, bewegen uns in besonderer Weise. Kinder für Kinder - das gibt so viel Hoffnung!

Solch eine besondere Spendenübergabe fand wieder am 14. Oktober statt. Kati und Frank Weidauer lehren am Gymnasium Marienberg und überbrachten im Auftrag ihrer Schülerinnen und Schüler sagenhafte 8.044 Euro für das Kinderhospiz nach Markkleeberg.

Dieses Geld resultiert aus dem 4. Spendenlauf des Gymnasiums, der im Juli diesen Jahres stattfand. Wir durften uns nun freuen, wieder als Empfänger einer Teilsumme ausgewählt worden zu sein.

Unser herzlicher Dank geht an die sportlichen Kinder und Jugendlichen und alle weiteren Beteiligten aus Marienberg. Eure Aktion ist ein ganz wertvoller Beitrag der Solidarität mit den Bärenherz-Kindern und ihren Familien.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de